

## Una serpiente de metro y medio se cuelga en una vivienda de la calle Cuba

22/07/2017



La Policía Local de Elda tuvo que acudir anoche **a la 1 de la madrugada a una vivienda de la calle Cuba**, en el barrio San Francisco de Sales, tras ser alertados de que **una serpiente se había colado en la misma**, probablemente este animal exótico se escapó de alguna casa cercana. El animal, denominado **falsa coral**,

**medía un metro y medio.**

Los agentes, que **tras varios intentos por atrapar al animal, consiguieron capturar a la serpiente** e introducirla en una caja, ahora están a la espera de que se personen en la sede de la Policía Local miembros del Centro de Recuperación de Especies y se la lleven.